

Muller P. Pakpahan, Nim. 308321049. “pendudukan Jepang Di Sibolga (1942-1945) Ditinjau Dari Militer, Ekonomi dan Sosial”. Pembimbing Skripsi Dra. Syarifah M.Pd. Skripsi Fakultas Ilmu Sosial, Jurusan Pendidikan Sejarah.

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui secara mendalam mengenai pendudukan Jepang di Sibolga dari berbagai aspek seperti militer, sosial, dan ekonomi. Dalam penelitian ini penulis mengadakan penelitian sejarah dengan menggunakan teknik heuristik dimana penulis membuat rekonstruksi masa lalu secara sistematis dan objektif dengan cara observasi dan wawancara untuk menegakkan fakta dan menarik kesimpulan yang kuat. Data yang digunakan penulis diperoleh dari data primer dan sekunder.

Dalam menganalisa data penulis melakukan langkah-langkah dengan cara mengumpulkan data, menganalisa data, interpretasi data, dan membuat kesimpulan serta membandingkannya dengan buku-buku yang lain yang diperoleh dari hasil observasi dilapangan dan wawancara. Kemudian mengklasifikasikan atau mengelompokkan data berdasarkan analisa yang terkandung dalam masalah itu sendiri, terakhir menarik kesimpulan dari berbagai data yang dibuat berdasarkan hipotesisi yang dirumuskan.

Perkembangan Sibolga sangat panjang mulai dari masa kerajaan Sibolga, penjajahan Belanda, dan Penjajajahan Jepang hingga sekarang. Keadaan masyarakat Sibolga awal kedatangan Jepang sangat menderita. Masyarakat Sibolga menyambut kedatangan dengan ucapan selamat datang, untuk mendekati masyarakat Sibolga, tentara Jepang lalu menunjukkan warna kulit yang sama dan kedua-duanya sama-sama membenci Belanda.

Penjajahan Jepang yang sangat keras dan kejam telah menjadikan masyarakat menderita baik lahir dan batin. Pengalaman-pengalaman yang telah didapatkan oleh para pemuda tersebut telah menjadikan modal dasar bagi perjuangan masyarakat Sibolga dalam mempertahankan kemerdekaan kelak dikemudian hari.

Kemerdekaan dapat diwujudkan di Sibolga berkat ketabahan dan keuletan para pemuda dengan memperoleh dukungan yang sangat besar dari masyarakat yang telah mewujudkan terlaksananya proklamasi itu.